



aa) 2398 000181264

LA TERCERA martes 2 de octubre de 1990

15 en el teatro Para el año próximo

La Negra Ester fue invitada a Broadway

En una fuente inagotable de contratos internacionales se ha transformado "La negra Ester". Nunca en el puerto de San Antonio pensaron que del prostíbulo "Las luces del puerto" iba a salir el argumento escénico más fabuloso para el teatro chileno. Quizás tampoco el genio de su autor, Roberto Parra, dimensionó la proyección foránea que alcanzaría algún día. La vara mágica y talentosa del director Andrés Pérez, su experiencia francesa y el talento de un elenco excepcional la convirtieron en el mayor acontecimiento dramático nacional.

"La negra" sigue sumando triunfos. A los conquistados en América, Europa, parte de Estados Unidos, agregarán

ahora una temporada teatral en el apetitido Broadway, de Nueva York. Las actuaciones son para julio del 91, le aseguran un mínimo de un mes y un máximo de cuatro; el montaje será con subtítulos, tal como en la ópera, y una vez que cumplan ese contrato seguirán su peregrinaje por el extranjero. Mientras llega ese momento, la Cia. se presenta en el Teatro Esmeralda, de San Diego, con Matta, alterándose en el escenario con "El gran circo teatro de Chile", al que le corresponde subir en estos días.

En el mes de noviembre "La negra" parte al Norte, región que todavía no recorren. Al regreso se instalarán en la Ciudad Jardín de Viña del Mar y después se to-

marán unas merecidas vacaciones a la espera de volar a Broadway. Estados Unidos. Es la capital norteamericana donde de inmediato quieran cristalizar la idea de contratarlos. Sus compromisos múltiples hicieron que los actores rechazaran, momentáneamente, el ofrecimiento.

Ed. de perro. 9.39

La Negra Ester fue invitada a Broadway [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester fue invitada a Broadway [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)